



In Osttirol auf der Alpen-Südseite

Per Porsche durch die Dolomiten düsen...

So angenehm kann ein Urlaub in einem der schönsten Täler Österreichs auch aussehen: In einem der 14 hoteleigenen Porsche Carrera Cabrios vom Defereggental Hotel & Resort aus über imposante Dolomitenpässe düsen oder cruisen, danach den Körper-Tacho mit Wellness wieder „runter bringen“ und relaxen – und sich danach kulinarisch verwöhnen lassen.

Die nagelneuen Porsche 911 Carrera Cabrios, Jahrgang 2019, versprechen mit dieser Sportwagen-Ikone unvergesslichen Fahrspaß in einer der schönsten Alpenregionen. Inklusive Touren-Tipps: z.B. die Großglockner Hochalpenstraße mit ihren 36 Kehren, oder die Dolomitenstraße über den Staller Sattel ins mondäne italienische Cortina d’Ampezzo. Auch das berühmte Porsche Privatmuseum in der Kärntner Kleinstadt Gmünd ist nicht weit...

Balsam für Seele & Gaumen: Nach der ‚Action‘ lockt im wohligen Wellness-Bereich des Hotels Entspannung pur – und der nächste Reiz im eleganten Hotel-Restaurant: Bei Küchenchef Otmar Erlacher und seiner Crew darf geschlemmt werden – mit Kulinarik-Kunst für den Gaumen-Genuss. Autofans sagen: Wie ein Porsche.... Golfer, die den hauseigenen 9-Loch-Kurzplatz lieben, sagen: Alles einstellig...!

Tipp für das Porsche Cabrio Genusspaket: vom 11. Mai bis 13. Oktober, 4 oder 7 Nächte inkl. HP, ein- bzw. zweimal Porsche-Tagesausflug, pro Person im Doppelzimmer Gästehaus ab 515 bzw. 875 Euro.

Infos: www.hotel-defereggental.com

Medien-Kontakt: media & marketing münchen / fedra sayegh PR, Vollmannstr. 40, 81927 München.
Phone.: +49 (0)89 - 92 33 30 0 / Mail: fs@sayegh-pr.de